

Einzelprojekt von „Das *Dritte Reich* und wir“ in Pfungstadt nimmt Fahrt auf**Historisches Institut Fachjournalistik Geschichte**

Prof. Dr. Ulrike Weckel
Otto-Behaghel-Straße 10 C
D-35394 Gießen

Tel.: +49 641 99-28300
Ulrike.Weckel@journalistik.geschichte.uni-giessen.de

Gießen/Berlin/Pfungstadt – Das Projekt „Das Dritte Reich und wir“ in Pfungstadt nimmt Fahrt auf, Beim ersten Treffen der Gruppe fanden sich 15 Bürger*innen und Bürger im Alten Rathaus zusammen. Die Pfungstädter*innen hatten eine große Zahl an privaten Objekten wie Fotoalben, Briefe und zeitgenössische Schriften aus der NS-Zeit dabei.

„Die Beteiligung und das Interesse haben mich positiv überrascht. Wir haben viel mehr Materialien bekommen, als ich es für möglich gehalten habe“, sagte Hans-Christian Beck, der das Einzelprojekt zusammen mit Renate Dreesen leitet. „Einige Pfungstädter und Pfungstädterinnen konnten beim ersten Workshop nicht dabei sein, haben uns aber mitgeteilt, dass sie sich ab jetzt gerne aktiv beteiligen möchten.“

Nun soll aus den gesammelten Materialien eine Präsentation erstellt werden. Die Präsentation ist für den Hesttag geplant. Zum zweiten Mal treffen sich die Teilnehmer*innen am 15.12. um 17 Uhr in der ehemaligen Synagoge wieder. Bei diesem Workshop wollen die Teilnehmer*innen entscheiden, welche Themen der NS-Geschichte Pfungstadt sie weiter aufarbeiten möchten. Alle Pfungstädter und Pfungstädterinnen sind herzlich willkommen.

„Das *Dritte Reich* und wir“ ist in Pfungstadt, Dietramszell, München, Oerlinghausen, Egling an der Paar, Heynitz, Radeberg, Sankt-Georgen, Gießen und Kraichtal-Neuenburg aktiv. Das Projekt wird von der Bundeszentrale für politische Bildung und dem Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat gefördert.

05.12.2022

Projektleiter*innen Pfungstadt:
Renate Dreesen
Tel.: 06157 / 84470
E-Mail: rdreesen@gmx.net

Hans-Christian Beck
Tel.: 0151 / 645 975 58
E-Mail: hch.beck@freenet.de